

Fraktion *Bündnis 90/DIE GRÜNEN*
im Ortsbeirat Mainz-Altstadt

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 3. Mai 2017
– Fahrradabstellplätze Marktplatz/Liebfrauenplatz/Höfchen –

Insbesondere an Markttagen aber auch an anderen Tagen zeigt sich, dass die Mainzerinnen und Mainzer aufs Fahrrad als attraktivem Verkehrsmittel zunehmend setzen. Ein gutes Fahrradklima beinhaltet auch sichere und gute Abstellmöglichkeiten. Zunehmend zeigt sich, dass die Stellplätze für Fahrräder trotz des starken Ausbaus in den vergangenen Jahren bei weitem nicht ausreichen. RadfahrerInnen benötigen daher weitere Angebote und zwar nicht nur in den Randbereichen. Die "Stellplatzanlage" vor dem Haus am Dom zeigt, dass sich die Edelstahlbügel gut ins Stadtbild und sogar ins denkmalpflegerische Umfeld des Doms einpassen. Ein geordnetes Abstellen der Fahrräder ist nicht nur sicher, es ist auch wichtig für die Barrierefreiheit und gewährleistet außerdem für FußgängerInnen mehr Raum.

Die Verwaltung wird daher gebeten:

Ein Konzept vorzulegen, das Ausführungen beinhaltet, wie viele Fahrradbügel nach Auffassung der Verwaltung nötig wären, um insbesondere an Samstagen ein geordnetes und sicheres Abstellen zu ermöglichen. Das Konzept soll zudem einen Plan enthalten, an welchen Stellen in der Altstadt zukünftige Fahrradbügel installiert werden können, sowie einen Zeitplan, wie schnell dies realisiert werden kann.

Für die Fraktion
Renate Ammann